

## Aujourd'hui je pars - 1/2

**Juste une petite histoire à lire... Cherchez la morale, et si vous la trouvez, faites-moi signe...**

Elle avait 21 ans, 5 mois et 6 jours, ce matin-là, ce jour qui l'a vue mourir... Pourtant, tout avait si bien commencé...

Elle s'appelle Manon, elle est née le 3 décembre 1982, et elle vit tranquillement à Paris, et elle se plaît dans cette vie, elle est bien dans sa peau. Manon, on peut dire une chose d'elle : elle aime tout !!! Elle s'extasie devant un coucher de soleil comme devant un tableau de maître, une musique, un film ou un enfant qui joue... Mais ce qu'elle aime par-dessus tout, c'est son copain, un certain Bruno. Il a trois mois de plus qu'elle et il s'aime depuis huit ans...

Tous les jours, Bruno passe chercher Manon en scooter pour l'emmener à la Fac, puis il va travailler après, dans son garage auto...

Depuis qu'ils se sont connus à l'arrivée de Bruno en France, ils ne se sont pas quittés d'une semelle. Manon avait en effet été choquée par l'attitude de ses camarades de classe en voyant Bruno arriver : tous sans aucune exception le lynchaient, le rejetaient sans pitié... Mais Manon, elle, voulait le connaître. Ils en ont passé du temps à se raconter leurs vies... Bruno venait de Corse, il avait peur de Paris, il avait peur des Parisiens... Mais Manon le trouva chou et adorable, ce petit Corse... A l'heure où tous le jetaient, elle décida de l'adopter, et c'est là qu'on peut dire qu'ils ont commencé à s'aimer.

Mais si Manon a voulu croire que la vie était belle, que Bruno était un garçon parfait, qu'ils vivraient vieux ensemble...elle s'était trompée, car tout a basculé, et l'amour leur a fait perdre les pédales.

Bruno avait fini par se faire apprécier des jeunes de son quartier, par tous, car ils étaient drôle, généreux, sympa... Tout ce qu'il fallait pour être aimé de tout le monde. Manon disait de lui qu'il était parfait, et beaucoup étaient d'accord avec elle.

Un beau jour, Bruno décide de prendre son appartement, tranquille sans ses parents. Manon reste chez les siens mais passe beaucoup de temps chez lui, tout comme ses amis.

C'est comme ça que tout a basculé dans leurs vies.

Yoann, le meilleur ami de Bruno, veut lui faire une farce... Il se prend pour un cambrioleur et s'introduit chez Bruno en pleine nuit, mais Bruno ne le reconnaît pas... Les trois coups de feu qui suivent réveillent tous les voisins... Bruno allume la lumière et découvre Yoann, allongé par terre, plein de sang partout, il est mort. Bruno a visé la tête de "l'intrus", il a tué son meilleur ami...

Alors, il va en prison... Pendant que ses amis le rejettent à nouveau et l'insultent, il pleure dans sa cellule... La vraie prison, elle est dans sa tête... Seule Manon ne le lâche pas, car elle l'aime, car elle sait qu'il ne voulait pas ce qu'il s'est passé.

Mais tout n'est pas fini... Un matin de mars, elle apprend que Bruno s'est fait tabasser en prison, il est entre la vie et la mort, il lui faut un foie et un poumon d'urgence... Ce matin-là, ses parents sont partis au travail... Elle leur laisse un mot, puis elle se fait couler un bain, et elle s'ouvre les veines... Son père rentre à 11h45 pour manger, il a beau l'appeler, elle ne répond pas... Il la trouve dans son bain... Il ne comprend pas, et seulement après il trouve le mot sur la table... Alors, plus fort que les larmes qui coulent sur ses joues, il fait ce que Manon demandait de la pointe de son stylo, il fait le nécessaire pour que son poumon et son foie aillent à Bruno...

## Aujourd'hui je pars - 2/2

Bruno a survécu, puis il a été gracié, il est sorti de prison... Il a bien voulu tenter de se suicider à son tour, mais il a changé d'avis... Il s'est juré de toujours vivre, pour deux raisons : la première, c'est que Manon voulait qu'il vive. La deuxième, c'est qu'il décide que là est sa punition : il a perdu son ami et sa copine, et il doit à présent vivre avec cette douleur.

Le père de Manon est venu le voir l'autre jour. Il lui a donné une enveloppe et est reparti, sans dire un seul mot... Cette enveloppe contenait une feuille, sur laquelle Bruno a reconnu l'écriture de Manon.

Il y avait écrit :

*Papa, Maman,  
Aujourd'hui, je m'en vais, je veux rejoindre Yoann au paradis (s'il existe). Ne m'en voulez pas, n'en voulez pas à Bruno. J'ai fait mon choix, je ne verrai pas mes enfants grandir, je ne verrai jamais cette île que j'aimais (la Corse), je ne vous verrai pas partir aussi. Je vais abandonner cette vie de souffrance où tous mes espoirs se sont envolés. Peut-être que là où je serai, je connaîtrai des choses encore plus belles que celles que j'ai connues ici.*

*Je vous remercie pour cette courte vie que vous m'avez offert, pour le temps et l'amour que vous m'avez accordé, mais le destin en a voulu autrement, car aujourd'hui je pars.*

*S'il vous plaît, faites quelque chose pour moi, pour Bruno... Dites-lui que je fais ça pour lui, pour qu'il vive. Il a besoin d'un poumon et d'un foie, je n'aurai plus besoin des miens, donnez les lui.*

*Empêchez mon petit frère de me suivre, dites-lui que je suis mieux ainsi, et que je veillerai toujours sur lui, il ne lui arrivera rien de mal. Dites-lui aussi que je l'aime.*

*Aujourd'hui je pars, comme un oiseau qui sent l'hiver arriver, comme le soleil qui voit les heures défiler, comme une femme qui voit son amour mourir... Je pars, et je ne regrette rien...*

*Je vous aime...*

*Votre fille Manon"*